
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 168  DEL 30/07/2020 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 21.07.2020 

 

L'anno duemilaventi il giorno trenta del mese di luglio, convocato a seguito dell’emergenza 

Covid19 in modalità Video Call alle ore 10,00 si è riunito, in seduta di prosecuzione, il 

Consiglio della VI^ Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso quello di cui 

all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente del Consiglio della VI^ Circoscrizione Sig. Li Muli 

Roberto, assiste nella qualità di Segretario, l’Istruttore Contabile Sig.ra Bucaro Arianna.  

 Il Vice Presidente, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del Consiglio, 

nomina scrutatori i Consiglieri Sigg. Nona, Siino e Susinno.                                     

Risultano presenti al momento della votazione i consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ARESU                   Umberto    P  SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele             A SUSINNO              Sergio    P  

NONA                     Antonio P  TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio         A VALENTI              Giuseppe P    

 

 

Il Vice Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, sottopone 

all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al seguente 
argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.G.: Approvazione verbale della seduta del 

21.07.2020. 

Letto il verbale della seduta del 21.07.2020, il Vice Presidente pone in votazione la sua 

approvazione; 

 

 



Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 21.07.2020 il cui esito 

così come accertato dal Vice Presidente, assistito dagli scrutatori,  è il seguente: 

Presenti  n. 07; 

Votano sì n. 07;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00.     

 

 

 

Il Consiglio della VI^ Circoscrizione 
 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 
 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI^ Circoscrizione 

del 21.07.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante:              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

                                                                                                                                        
 
 



 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          

                                                 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

                Il Segretario                                                          Il Vice Presidente 

            Istruttore Contabile                                                     Li Muli Roberto     

           Sig.ra Bucaro Arianna                                              

  

 

 

 
Certificato di pubblicazione 

 
Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della 

VI Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 
Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 
Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 

Dichiarazione di esecutività 

 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

Signed by ARIANNA BUCARO
on 30/07/2020 12:37:10 CEST

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 30/07/2020 21:45:54 CEST

Signature Not Verified
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COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

  

                                     
                                                                              

Verbale della seduta di prosecuzione del 21 Luglio 2020 
 

 

L’anno duemilaventi il giorno ventuno del mese di Luglio, giusta convocazione del Vice 
Presidente Li Muli Roberto del 30/06/2020 a seguito dell’emergenza Covid-19 in modalità 

Video Call si è riunito alle ore 10,00 in seduta di prosecuzione, il Consiglio della VI^ 

Circoscrizione per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 
Alle ore 10,04 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Contabile Sig.ra Bucaro 
Arianna nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare l’appello, 
risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Li Muli Roberto; 

2) Nona Antonio; 

3) Siino Alfredo; 

4) Susinno Sergio 

5) Tumbarello Daniela. 

Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

propone quali scrutatori i Consiglieri: Nona, Siino e Susinno e pone in votazione, 

favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.05; 

Voti favorevoli:  n.05; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, passa alla trattazione al punto 1 all' O.d.G. “Comunicazioni del 
Presidente" e non essendoci comunicazioni da parte dell’Ufficio di Presidenza, invita i 
Consiglieri a fare le loro. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale comunica che in Via 

Cammarano sono arrivate le ruspe per rimuovere l’abituale discarica. 
Sì da atto che entra in collegamento, il Consigliere Pernice. (Ore 10,06). 

Consiglieri presenti:  n. 06. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale fa presente che si trovava partecipe 

proprio nel momento in cui le ruspe operavano nella Via Cammarano, ritrovandosi a 

constatare la rimozione soltanto della spazzatura vigente nella sopra citata via e non degli 

ingombranti presenti purtroppo in quantità. Inoltre, fa presente a tal proposito, di aver 

contattato telefonicamente l’Ing. Putrone, il quale gli ha riferito di conoscere la situazione in 
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cui versa la menzionata via, ma, riferisce che al momento non è facile operare in quanto, c’è 
qualche problema, ma in fase di risoluzione. 

Sì da atto che entra in collegamento, il Consigliere Aresu. (Ore 10,08). 

Consiglieri presenti:  n. 07. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale dice alla Presidenza di non 

capire come mai, sempre questo preciso punto, diventa discarica, sembra quasi che proceda 

alimentata ad arte. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale fa presente che l’inciviltà dei cittadini 
è la cosa più difficile da combattere, ci vorrebbero le telecamere dice o le forze dell’Ordine a 
fare da ronda continuamente,  per poter arginare questo fenomeno.  

Il Vice Presidente, si ritiene d’accordo con il pensiero del Consigliere Nona e dice che la Via 
Cammarano soffre da sempre di questo problema e per di più, stranamente, gli ingombranti 

presenti sono sempre gli stessi, i  più usuali sono i frigoriferi, non può essere un caso afferma. 

Inoltre comunica , che  è  stato chiesto da lui personalmente  in sede di riunione con il 

Comandante della Polizia Municipale, maggiore controllo e gli è stato promesso dallo stesso 

Comandante,  maggiore ispezione, anche se gli uomini che dispone, in occasione dei tanti 

controlli che vengono effettuati continuamente, proprio sulle tante discariche presenti in ogni 

parte della città,  non risultano sufficienti. C’è una convenzione enuncia il Vice Presidente 
chiamata “Operazione Strade Sicure”, dove lui stesso  ha chiesto altresì il sostegno dalle 
Forze Armate, esercito compreso, ed aggiunge che in questa sessione di Luglio, all’O.d.G. 
c’è una mozione a firma sua che vorrebbe trattare proprio oggi, attinente il siffatto problema. 
Comunica inoltre, di aver dialogato con il Dott. Musacchia di Ville e Giardini, il quale ha 

preso l’impegno di realizzare in questo triangolo di marciapiede, una piccola porzione di 

verde. Bisogna, continua il Vice Presidente non arrendersi e risolvere definitivamente tale 

problematica. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale parla con documentazione in 

mano, l’area non è del Comune dice, ma dallo IACP, non si può riqualificare un area senza 
passare dallo IACP. Si sta ragionando sulle modalità dice e sarebbe bello, continua, avere la 

collaborazione di tutto il Consiglio, non deve essere a suo parere, un lavoro solo del singolo. 

Bisogna insiste, che il personale avente il compito di visualizzare le zone, faccia gli opportuni 

interventi. 

Sì da atto che entra in collegamento, il Consigliere Valenti. (Ore 10,17). 

Consiglieri presenti:  n. 08. 

Il Vice Presidente, si trova d’accordo con l’intervento del Consigliere Tumbarello e dice che 
sicuramente sarà il Dott. Musacchia ad occuparsi di ciò. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale menziona la negativa  

esperienza del passato Capodanno e della Villetta Impastato. 

Il Vice Presidente dice di voler credere che ci sia già stato un passaggio con lo IACP, ma in 

ogni caso bisogna prendere provvedimenti. Farà un interrogazione con risposta scritta, ed  

inoltre comunica che, chiamerà il Dott. Musacchia ed il Dott. Pupillo per comprendere 

meglio. Si parla di un marciapiede di facile cessione senza appartenenze territoriali, deve 

avvenire assolutamente il passaggio. Inoltre dichiara di accelerare una mozione già deliberata 

da questo Consiglio avente per oggetto “Rotatoria in Via Cammarano” a sua firma. Conclude 
dicendo che bisogna giocarsi tutte le carte, le ruspe provocano irritazione, spera di non 

vederle più, proprio perché vorrà dire a quel punto, che si sarà trovata la soluzione definitiva. 

Il Vice Presidente, constatato che non ci sono altri interventi da parte dei Consiglieri, passa al 

punto 10 all’O.d.G. “Atti Ispettivi” e propone di prelevare la mozione n. 04 all’O.d.G. avente 
per oggetto: “Pattugliamento motorizzato forze armate quartiere San Giovanni Apostolo-
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Cruillas” prot. n. 171645/A del 27/02/2020 a firma del Consigliere Li Muli Roberto e pone in 
votazione per appello nominale tale proposta che ottiene il seguente risultato:  

1) Aresu Umberto; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Nona Antonio; 

4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela; 

8) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:  n.08; 

Voti favorevoli:  n.08; 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, quale proponente, illustra ampiamente la mozione precedentemente 

nominata.  

Il Vice Presidente, invita i Consiglieri a fare i loro interventi, ma constatato che non ce ne 

sono, pone in votazione, per appello nominale, la mozione n° 04 all’ O.d.G. che ottiene il 
seguente risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Nona Antonio; 

4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela; 

8) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:  n.08; 

Voti favorevoli:  n.08; 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Sì da atto che escono dal collegamento, i Consiglieri Aresu e Pernice. (Ore 10,31). 

Consiglieri presenti:  n. 06. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Susinno, il quale fa presente che  il Vice Presidente 

ha più volte lamentato il fatto che alcuni Consiglieri, non hanno dato buon esempio di 

comportamento in Video Call, soprattutto in fase di votazione, in quanto spesso trovati in 

situazioni poco consoni, plasmando non pochi problemi. Oggi, asserisce il Consigliere 

Susinno, il Consigliere Valenti non ha  dato buon esempio, in quanto durante la fase di 

votazione, si trovava alla guida della propria autovettura, con tutte le difficoltà del caso. 

Sostiene il Consigliere Susinno, che non si può votare alla conduzione di un veicolo e si 

stranisce su come mai il Vice Presidente non abbia detto nulla, contrariamente alle precedenti 

volte quando soprattutto al sottoscritto, ha puntualizzato la poco adeguata situazione. 

Sì da atto che esce dal collegamento, il Consigliere Siino. (Ore 10,33). 

Consiglieri presenti:  n. 05. 

Il Vice Presidente, risponde al Consigliere Susinno, dicendo di lamentare ripetutamente i 

comportamenti poco consoni di alcuni Consiglieri in Video-Call, ci vuole senso di 

responsabilità ed un atteggiamento più adeguato dice, al ruolo che si ha, da parte di tutti.  
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Sì da atto che esce dal collegamento, il Consigliere Valenti. (Ore 10,38). 

Consiglieri presenti:  n. 04. 

Sì da atto che esce dal collegamento, il Consigliere Susinno. (Ore 10,39). 

Consiglieri presenti:  n. 03. 

Il Vice Presidente, vista e constatata la mancanza del numero legale alle ore 10,40 dichiara 

chiusa la seduta. 

 

 

 

 

     

           Il Segretario 

      Istruttore Contabile                          Il Vice Presidente    

                    Bucaro Arianna                                               Roberto Li Muli 

 

 

 

    

Signed by ARIANNA BUCARO
on 28/07/2020 19:08:56 CEST

Signature Not Verified

Signed by Roberto Li Muli
on 28/07/2020 20:42:51 CEST

Signature Not Verified


